

大釜南自治会だより

発行 者
大釜南自治会
会長 田沼一男

持続可能な自治会運営を図ることを目的に、自治会規約 第3章（役員）に関する規約の一部改正のため「大釜南自治会臨時総会」が開催されました

8月20日（日）、大釜地区コミュニティセンターに於いて、自治会員57名が出席して「大釜南自治会臨時総会」が開催されました。

臨時総会の議案は、自治会規約の「第3章（役員）」の一部改正（案）について「提案され出席者の満場の賛成で可決されました。

この改正案は、近年、自治会運営を執行している理事（役員）の後任のなり手が少なく、役員の高齢化と出身地区に偏りがあり、現役員が次の新役員を探せなければ、なかなか役員を降りられない仕組みでは、今後の自治会運営が成り立たなくなってしまう。

このため、自治会では、令和2～4年度の3年間の班長さん方（延べ161名）にアンケート調査を行い、持続可能な自治会運営のための、自治会役員の出方について意向調査を続けてまいりました。調査結果については、その都度、自治会だよりで、会員の皆様にはお知らせしてまいりました。

意向調査に基づき、班長連絡会議の都度、班長の皆様には結果を報告しながら、選出方法について、あらゆる可能性を模索してまいりました。

この度の、一部改正の内容は、各地区の一戸建て住宅にお住いの自治会員の戸数世帯割で、自治会運営に必要な役員数を割振りして、各地区から平等に役員を選出して、会員皆で交代しながら、自治会運営を行う内容になっております。

尚、アパート（集合住宅）にお住いの方は移動があつて順番制を組めないの、今回の改正では対象に含んでおりません。

また、臨時総会に出席できなかった会員の皆様へは、9月1日付の回覧で議案書をお届けいたしますので、ご高覧の上、

新・旧の改正項目について、ご理解をお願いいたします。今後、令和6年度が役員改選の時期になりますので、今回の規約改正に基づき、各地域から平等に、役員が選出されるように、自治会執行部の方々が、班長さん方と話し合いながら、進めてまいりますので、ご協力をお願いいたします。

第3回班長連絡会議が行われました

8月20日（日）、大釜地区コミュニティセンターに於いて行われた、大釜南自治会臨時総会に引き続き、30名の班長さんが出席して、令和5年度第3回班長連絡会議が開催されました。

会議では、コロナ禍の影響で中止が続いていましたが、9月10日に行われる「第16回大釜南自治会自主防災総合訓練」について、訓練内容の説明と班長さんの役割や班員への訓練参加の呼びかけなどの協力要請が防災防犯部からありました。

総務部より

写真左 挨拶する田沼会長と臨時総会に参加して議案の説明を聞く会員の皆さん



また、総務部から令和6年度からの自治会役員の選出方法について説明があり、班長さん方へ選出への協力要請がありました。

防災防犯部・総務部より

写真左 ボードを使用して班長さんに自治会役員選出についてシナリオを説明する竹鼻副会長



夏のクリーン活動が行われました

8月6日(日)、午前6時から夏のクリーン活動が行われ、昨年より18人少ない116人の方々に参加いただきました。今回も、地区内の通学路や幹線道路及びバス停付近の草刈り、各公園のフェンス際やごみ集積所の周り・花壇の草取りなど、中学生たちは、道路のゴミ拾いに参加し、地区住民と一緒に汗を流しました。ご協力いただいた皆様ありがとうございます。

生活環境衛生部より

次回「秋のクリーン作戦」は、10月1日(日)の朝6時からです

写真左 多目的広場の花壇の草取りをする参加者



中央公園の植え込みの整備と垂れ下がった桜の枝の伐採が行われました

8月4日(金)、今年も、自治会員の内澤浩さんが経営する(株)内澤建大ホールで開催された、令和5年度滝沢さん(上厨川野子)が、地域貢献事業市防犯交通安全協会連合会総会の席業として、大釜中央公園北側の遊具上に於いて、自治会員の長岡喜榮さん(ブランコ・すべり台)のそばの、荒が自治会役員として、長年にわたり防れた植え込みの手入れと垂れ下がった桜の枝の伐採を行ってくれました。真夏日の中、4人の社員の方々が、多大な貢献をされている事が認められ、防犯交通安全功労者として切金一昼ごろには付近がすっきりとなりまふ滝沢市防犯交通安全協会連合会長から表彰されました。

写真左 真夏日の中作業をする社員の皆さん



また、大釜南自治会推薦で滝沢市少年補導員を務めておられる、自治会員の太田弘司さんが、武田哲滝沢市長から永年勤続表彰されました。6月28日(水)、盛岡西警察署大会議室で開催された、盛岡西地区防犯協会連合会の令和5年度通常総会の席上に於いて、自治会員の土井尻一徳さんが、長年にわたり自治会活動で防災防犯部長として、青色回転車両による防犯活動をはじめ、子供たちの登下校時の見守りや防犯意識の普及などに多大な貢献をされている事が認められ、防犯功労者として吉野幸雄盛岡西警察署長と佐藤栄一盛岡西地区防犯協会連合会長の連名で表彰されました。

また、大釜南自治会推薦で滝沢市少年補導員を務めておられる、自治会員の太田弘司さんが、武田哲滝沢市長から永年勤続表彰されました。6月28日(水)、盛岡西警察署大会議室で開催された、盛岡西地区防犯協会連合会の令和5年度通常総会の席上に於いて、自治会員の土井尻一徳さんが、長年にわたり自治会活動で防災防犯部長として、青色回転車両による防犯活動をはじめ、子供たちの登下校時の見守りや防犯意識の普及などに多大な貢献をされている事が認められ、防犯功労者として吉野幸雄盛岡西警察署長と佐藤栄一盛岡西地区防犯協会連合会長の連名で表彰されました。

受賞された皆様、おめでとうございます。今後も健康に留意され、安全安心な地域づくりに取り組んで行かれますようお願いいたします。総務部より

第2回大釜南ゆいづくり推進会議が行われました

7月28日(金)、コミュニティセンターに於いて、推進員11名が出席して、5年度2回目の地域防災・福祉マップの見直し作成作業とひとり暮らし高齢者及び高齢者のみの世帯、日中高齢者のみの世帯の洗い出しと要援護者に対する見守りパトロール隊編成表の確認と打ち合わせを行いました。保健福祉部より

行事予定(9~11月)

- 9月19日(火) いきいきサロン(いきいき百歳体操・茶会) コミセン
- 9月24日(日) 市民体育祭中期大会(スローピッチソフトボール・駅伝) 大釜クラウンド他
- 9月28日(木) いきいきサロン(元氣スポーツ大会) 滝沢勤労者体育センター
- 10月1日(日) 秋のクリーン活動(午前6時)
- 10月13日(金) いきいきサロン(第4回介護予防教室) コミセン
- 10月24日(火) いきいきサロン(いきいき百歳体操・茶会) コミセン
- 11月2日(木) いきいきサロン(元氣スポーツ大会) 滝沢勤労者体育センター
- 11月14日(火) いきいきサロン(いきいき百歳体操・茶会) コミセン

あながき 今年の夏は真夏日や猛暑日が続きいささかバテ気味でしたが会員の皆様にはお元気でしょうか? 5類に移行したコロナウイルス感染症が拡大傾向にあるようですので会員の皆様にはご油断なく! (O・I)